

MILENIO[®]

HR Ratings prevé cambios en convenio fiscal para el 2022

Ricardo Gallegos, director ejecutivo senior de deuda subnacional de HR, dijo que el tema estará en la agenda legislativa federal, y vio factible que se reformula la designación de recursos.

ESTHER HERRERA Monterrey / 17.06.2021 21:57:31

Ricardo Gallegos, director ejecutivo senior de deuda subnacional de HR Ratings, previó un cambio en el convenio fiscal, el cual estará en la agenda legislativa federal, y consideró factible que se reformule la designación de recursos económicos a las entidades federativas.

En una conferencia virtual, el especialista mencionó incluso que los gobernadores que estarán asumiendo sus cargos en los siguientes meses impulsarán revitalizar la Conago como un instrumento de negociación con la Federación.

"Estarían viendo cómo a través de Conago puedan ser un instrumento de diálogo con la Federación. Sin duda que estará en la agenda legislativa del 2021 y 2022. Nuestra expectativa es que en la segunda mitad de este año y el siguiente empiecen las pláticas para reformularse el convenio fiscal", puntualizó el experto en finanzas públicas.

Consideró que será en el 2022 cuando se profundice en este tema, dado que hacia finales de este año estarían tomando protesta como nuevos gobernadores.

A nivel subnacional, Gallegos descartó poca afectación en las calificaciones crediticias por un efecto electoral.

Sobre Nuevo León, el analista anticipó una transición del gobierno de Jaime Rodríguez Calderón al de [Samuel García Sepúlveda](#) tranquila, "no veo dificultades en las finanzas públicas para los primeros meses del gobierno de García Sepúlveda, dado que el gobierno que está por concluir ha liquidado la deuda de corto plazo en su gran mayoría".

También mencionó que Nuevo León mantendrá la calificación crediticia estable.

El mayor reto que tendrá la nueva administración está más enfocado a cómo hacer crecer su economía en los próximos años.